
円
、
大
成
町
市
営
住
宅（
1
―
8
―
1
）

北
棟
外
部
等
改
修
主
体
工
事
1
億
6
，

2
0
0
万
円
、
ウ
ト
ナ
イ
小
学
校
校
舎

増
築
主
体
工
事
2
億
5
，3
1
5
万
2

千
円
の
契
約
に
つ
い
て
原
案
ど
お
り
可

決
さ
れ
ま
し
た
。

　

任
期
満
了
に
伴
う
人
権
擁
護
委
員
候

補
者
の
推
薦
に
つ
い
て
、
引
き
続
き
大

谷
和
広
氏
を
、
ま
た
新
た
に
松
神
繁
俊

氏
を
推
薦
す
る
こ
と
に
同
意
し
ま
し
た
。

《
継
続
審
査
と
な
っ
て
い
た
案
件
》

（
カ
ッ
コ
内
は
付
託
さ
れ
た
委
員
会
）

「
趣
旨
採
択
」

●
市
長
選
挙
と
市
議
会
議
員
選
挙
の
統

一
選
挙
実
施
に
関
す
る
陳
情

　
（
議
会
運
営
委
員
会
）

「
不
採
択
」

●
ア
イ
ヌ
文
化
教
育
に
関
す
る
陳
情

（
文
教
経
済
委
員
会
）

　
「
地
方
財
政
の
充
実
・
強
化
を
求
め

る
要
望
意
見
書
」「
平
成
28
年
度
北
海

道
最
低
賃
金
改
正
等
に
関
す
る
要
望
意

見
書
」「
沖
縄
で
の
米
軍
属
に
よ
る
女

性
遺
体
遺
棄
事
件
に
抗
議
す
る
と
と
も

に
日
米
地
位
協
定
の
見
直
し
を
求
め
る

要
望
意
見
書
」
が
原
案
ど
お
り
可
決
さ

れ
、
関
係
機
関
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

諮

問

意

見

書
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1　

議
会
基
本
条
例
の
制
定
に
つ

い
て
は
、
高
沖
秀
宣
氏
を
講
師
に

迎
え
、
第
2
回
議
会
基
本
条
例

議
員
研
修
会
を
開
催
す
る
こ
と

を
決
定
し
ま
し
た
。

2　

予
算
・
決
算
委
員
会
の
日
程

及
び
予
算
編
成
の
事
前
協
議
に

つ
い
て
は
、
審
議
日
程
は
委
員

会
の
終
了
時
間
を
考
慮
し
予
備

日
を
活
用
し
て
調
整
す
る
こ
と

を
確
認
し
ま
し
た
。
ま
た
、
予

算
編
成
の
事
前
協
議
は
、
今
後

も
検
討
を
行
っ
て
い
く
こ
と
を

確
認
し
ま
し
た
。

3　

一
問
一
答
方
式
に
つ
い
て
は
、

6
月
定
例
会
か
ら
試
行
さ
れ
「
傍

聴
す
る
市
民
の
皆
さ
ん
に
も
議

論
が
わ
か
り
や
す
く
な
っ
た
の
で

は
」
等
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し

た
が
、
試
行
初
回
で
あ
り
多
く

の
改
善
提
案
も
出
さ
れ
ま
し
た
。

4　

議
会
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
の
開

設
及
び
議
会
の
I
C
T
化
の
推

進
に
つ
い
て
は
、
他
都
市
で
タ

ブ
レ
ッ
ト
端
末
を
導
入
し
て
い

る
6
市
の
特
徴
と
問
題
点
に
つ

い
て
調
査
結
果
が
報
告
さ
れ
、

フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
の
開
設
に
つ

い
て
も
さ
ら
に
議
論
を
進
め
て

い
く
こ
と
が
確
認
さ
れ
ま
し
た
。

市
議
会
ト
ピ
ッ
ク
ス

議
会
改
革
検
討
会
で
は
、

次
の
事
項
が
協
議
さ
れ
ま
し
た

市長選挙と市議会議員選挙の統一選挙実施に関する陳情について

緑　　　風

会 派 名 所 属 議 員 名
質 問 及 び 意 見 結果開催日
矢嶋　　翼／岩田　典一／阿久津修一／木村　　司
金澤　　俊／竹田　秀泰／宇多　春美／板谷　良久

3月18日 ☆

4月22日 △

7月 1日 △

会派内で十分協議することが必要とするために継続審査と
したい
会派内で協議し、賛否両論があるが経費の削減や投票率向
上につながる趣旨は理解できるので趣旨採択
前回同様の趣旨採択

3月18日 ☆

4月22日 ○

7月 1日 △

国において地方選を再統一化する動きなどはあるのか等を質問
この陳情が出される前から会派としては賛同しており採択
としたい
前回同様採択と考えるが、今後議論を進めるのであれば趣
旨採択に賛同する

改革フォーラム 松井　雅宏／矢農　　誠／越川　慶一／牧田　俊之
首藤　孝治

3月18日 ☆
4月22日 ○
7月 1日 △

同日選挙の経費について等を質問
会派として全員が同日選挙に賛成であるので採択としたい
他会派の意向も十分理解できるので趣旨採択としたい

公明党議員団 池田　謙次／林　　光仁／藤田　広美／神山哲太郎
大西　厚子

3月18日 ☆

4月22日 ×

7月 1日 △

慎重な審議を望むため継続審査としたい
（他都市における状況の資料要求）
市民の負託に応えることの 4年間であるので任期を全うす
べき、市長が変わるたびに解散する懸念がある
具体的な議論は今後の課題として進めることを前提に、投
票率のアップや経費の削減など趣旨には賛同できる

日本共産党市議団 渡辺　　満／冨岡　　隆／小野寺幸恵／工藤　良一

3月18日

4 月22日 ☆

7月 1日 △

会派内で協議し、検討が必要と考えるため継続審査としたい
会派として 6月、 9月をめどに議論を重ねていくため一定
の期間が必要であり、継続審査としたい
会派内で議論し、陳情に反対する方はおりませんので趣旨
採択としたい

民進党・市民連合 西野　茂樹／小山　征三／松尾　省勝／岩田　　薫

3月18日 ☆

4月22日 ×

7月 1日 △

他都市の選挙状況について等を質問
市長の辞任に合わせて議会の解散には賛同できないし、他
市に例もない。民主主義の手続きにも反している
議論は十分と言えないが陳情者の趣旨は理解できる

会 派 市 民 谷川　芳一／桜井　　忠

採択：○　趣旨採択：△　不採択：×　継続審査：☆

☆

陳

情

3


